



IMPÉRIALE BATCHIELLILYS

Depuis "Afrique, mon toit", son premier album, Annie Flore Batchiellilys, s'est superbement hissée sur le toit de la musique gabonaise, voire africaine. 30 ans au compteur d'une carrière musicale exaltante avec des hauts et des bas. Mais la détermination des débuts reste intacte. L'arrivée d'un 10^e album, la formation, la médiation, la sortie d'un livre autobiographique, ne parlez pas de retraite à celle qui inspire encore beaucoup de jeunes pousses.

Pages 4-5

Ces airs si irrésistibles...



Photo: DR/L'Union

Rod'zeng, l'Oiseau rare, Fetty Ndoss, Emma'a, NG Bling, Don'zer, etc.,. Tous en vogue, tous à la mode avec des sonorités et des mélodies qui continuent d'enchanter les mélomanes, ici et ailleurs. Davantage encore en ce 21 juin, fête internationale de la musique.

Page 6

Le cinéma gabonais à la croisée des chemins



Photo: DR/L'Union

Le Grenelle du cinéma gabonais tenu trois jours d'affilée à l'Institut français de Libreville est porteur d'espoirs. Cette rencontre ayant réuni des experts nationaux et internationaux présage un souffle nouveau pour le 7^e art gabonais.

Page 6

Faites de la musique !



Photo: DR/L'Union

Sortez vos instruments de musique et que la fête soit belle ! En cette année 2023, la fête internationale de la musique de la musique en est à sa 41^e édition. Lancé le 21 juin 1982 par Jack Lang, ministre français de la Culture d'alors, le concept a pris. Il est aujourd'hui célébré dans plus de 350 villes et 192 pays dans le monde dont le Gabon.

Page 6